

Aumenta el costo de acumulación de reservas para AL (El Financiero 18/01/11)

Aumenta el costo de acumulación de reservas para AL (El Financiero 18/01/11)(Viridiana Mendoza Escamilla) Martes, 18 de enero de 2011 La acumulación de reservas se vuelve cada vez más costosa para los países en América Latina. En su reporte Economías latinoamericanas: los efectos secundarios de la esterilización de divisas, David Beker, economista para América Latina y estrategia de renta fija de Bank of America Merrill Lynch, explica que la acumulación de reservas en la región se aceleró nuevamente en 2010, por lo que se espera algo de desaceleración en 2011. "La demanda de dinero como porcentaje de las reservas internacionales está a la baja, haciendo que la intervención en las divisas sea más costosa." Brasil se coloca a la cabeza del costo total de esterilización con 1 por ciento del PIB, en tanto México y Perú se mantienen como naciones con un muy bajo costo de acumulación de reservas. Para Argentina y Chile, el costo de la acumulación está en niveles de 0.6 por ciento del PIB por año. De acuerdo con los datos de la firma, los bancos centrales de Argentina, Brasil, Chile, México y Perú acumularon reservas por 93 mil 700 millones de dólares, casi el doble de la reportada en 2009 y el triple del registro correspondiente a 2008. Las reservas internacionales de esos países alcanzaron 553 mil cien millones de dólares al cierre de 2010, un avance considerable desde los 243 mil millones reportados en 2007. Para México, la firma espera que "la renovación de la línea de crédito por 72 mil millones de dólares por parte del FMI reduzca el deseo de incrementar las reservas; sin embargo, la reciente apreciación del peso podría agregar algunos riesgos en el pronóstico de acumulación de reservas".